

golpe en paso de peatones

Publicado por Xurde69 - 09 Oct 2013 00:11

Hola a todos, a ver si me ayudáis para ver que hacer tras lo que me ha pasado hoy... mientras estaba arrancando tras al reiniciarse el trafico en una calle regulada por un semaforo que acababa de ponerse en verde cuando recibí un golpe por detrás de un coche que me hizo perder el equilibrio cayendo al suelo junto a mi bici.

Por suerte no me paso nada grave salvo un par de magulladuras y, aparentemente, la bici no tiene desperfectos. El dueño del vehículo que me golpeo solo hizo ademan de ayudarme pasado bastante tiempo y casi me dio la sensación de que en realidad era para que despejase la via no para "ayudarme", es más, segun el su excusa es que "no me habia visto" cuando llevaba parado en ese punto mas de 30 segundo esperando a que se abriese el semáforo. No llegue a hacer parte alguno porque se estaba montando bastante atasco -era una via de un carril- pero hay muchos testigos que vieron la jugada, ya que fue justo delante de un bar con gente tomandose una copa en la terraza.

Mi duda ahora es ver si "lo dejo pasar" a pesar del susto que me dio y que, en realidad, podia haber sido más grave o hacer lo que me pide el cuerpo, que es denunciarle para ver si al menos le puede caer una retirada de puntos o similar ya que no veo justificación para su despiste.

Recalcar que llevo luces traseras LED -de las que casi molestan- yo salía en parado de un semáforo por el centro del carril y el coche que me dio por detrás también salía de parado por lo que debía llevar varios segundos detrás mío esperando a moverse ya que me empujo "acelerando" no frenando por un despiste.

En caso de denunciarle que pasos hay que seguir... algunas marcas de las magulladuras -rodilla, codo- todavía se notan, tengo una foto del vehículo con su matricula y varios testigos que confirmarían lo que paso. ¿vosotros que haríais en esta situación?

=====

Re: golpe en paso de peatones

Publicado por katelme - 09 Oct 2013 10:43

No hay excusa posible y menos esa que te dió. Aunque leve, es un atropello en toda regla.

Yo haría la denuncia voluntaria correspondiente en comisaría con el parte de lesiones del hospital / ambulatorio y si puedes llevar uno de esos testigos mejor.

=====
Re: golpe en paso de peatones
Publicado por Kike Gonzalez - 09 Oct 2013 21:16

Opino igual que Katelme, no es excusa... creo que procede poner una denuncia. A mi me parece que se trata mas bien de una falta de respeto a un ciclista por el mero hecho de considerarlo un estorbo, mas que una falta de atención, que podría serlo, si, pero en cualquier caso se han producido unas lesiones que podrían haber sido mucho mas graves.

Hace poco, en el transcurso de una manifestación, un conductor que salia de un vado y que consideró que no tenia porque esperar a que pasaran los manifestantes, decidió incorporarse a la vía pasando por encima mio. Por suerte caí encima del coche y las lesiones fueron mínimas, aunque estuve bastante dolorido durante 15 dias, a dia de hoy y ya en frío, me arrepiento mucho de no haber puesto denuncia, porque pienso que podría haber servido para que el conductor aprendiera a respetar a los demás.

=====

Re: golpe en paso de peatones
Publicado por Amparo P. Castro - 22 Oct 2013 20:44

Opino igual que los otros foreros. Deberías denunciar, estoy bastante harta de los conductores agresivos-prepotentes, que aunque son pocos, por fortuna, hacen mucho daño. Yo tuve un percance el mes pasado en pleno Ramón y Cajal por culpa de un h.p., que si llega a haber más tráfico no sé lo que hubiera pasado....me mata, y además cometiendo él una infracción de tráfico...encima me sentí impotente, sin testigos más que la gente de los otros coches, que por cierto no movieron un dedo.....puñetera cultura de que el coche manda.

=====